

本多忠勝

桑名市街の基礎を築いた名君

桑名市民憩いの場「九華公園」。

その入り口近くで

名槍「蜻蛉切」を背に、

鹿角の兜をかぶり、

どつしりと構えている像がある。

桑名藩初代藩主、

本多忠勝である。



戦場で武勇を馳せた

徳川四天王の猛将

本多平八郎忠勝は天文十七（一五四八）年、三河国額田郡（現在の愛知県岡崎市）に生まれた。代々松

本家（徳川家）に仕えてきた家柄で、忠勝も幼少の頃から家康に従つていた。

永禄三（一五六〇）年、十三歳で元服し、大高の役で初陣を飾る。以

後、参加した合戦は五十数回に及ぶが、いずれの戦いにおいても傷一つ負わず、敗れたこともないと云ふ。十五歳で敵の首を取つたとも伝わり、勇猛果敢ぶりが知られていた。

武田信玄との一言坂の戦いで

忠勝は窮地に陥った家康を退却させたため、殿を務めて奮戦した。無事に家康を逃がした武勇が武田方に称賛され、「家康に過ぎたるもののが狂歌が詠まれた。

藩十万石を拝領し、初代藩主となる。同十四（二六〇九）年に家督を嫡男の忠政に譲つた。翌年十月十八日、六十三歳で没す。常に家康の側近として仕え、戦場での剛勇を

もつて家康の天下取りに貢献して

いたため、忠勝は徳川四天王の一人に数えられた。

大規模な都市改造で

桑名の城下を整備

忠勝は関ヶ原の戦いの功によつて、上総国大多喜十万石から伊勢

國十万石へと転封される。加増もなく、江戸から遠く離れた桑名へ

忠勝は関ヶ原の戦いの功によつて、上総国大多喜十万石から伊勢

の勢力に対する防衛役に任命され、西国

の町が生まれた。寺は城下町入り

組んだのが町割で、六月十八日から工事が始まった。川の流れを変

えられます。加増についても、忠勝が固辞したため、次男の忠朝が五

万石で大多喜城二代目城主に取り立たれています

忠勝に入つた忠勝が最初に取り組んだのが町割で、六月十八日から工事が始まった。川の流れを変

えます。忠勝は水運で栄えていた桑名の実情をよく把握していた。

忠勝は、もはや戦国の世ではなく、江戸から遠く離れた桑名へ

本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。



本多忠勝である。

